

平成31年3月6日

南相馬市小高区大富の「光のモニュメント」で 福島大学生がキャンドルナイトを行います！

3月9日(土)~12日(火)にわたり、南相馬市を中心に「光のモニュメント2019」が開催されます。福島大学の学生団体「うんとイイトコ南相馬！」菜の花キャンドルプロジェクトでは、同時開催として3月10日(日)に南相馬市小高区大富においてキャンドルナイトを行います。

ぜひとも当日に取材していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

「うんとイイトコ南相馬！」は、全学類生が受講できる地域実践学習「むらの大学」を1年次に受講し、南相馬市小高区にてフィールドワークを行なったメンバーで構成され、2年目も継続して南相馬市に関わり続けています。

私たち菜の花キャンドルプロジェクトは、菜種油を使ったキャンドルを通して、大学生ができる「日常の中に“ちょっといいな”という心の豊かさが得られる体験を提供する」ことを指針に取り組んできました。

当日は、昨年12月に「おだか千本桜プロジェクト」で桜の苗木を植栽し、「ふれあい広場 滝平の里」と名付けた場所で、大富にお住いの方、おだか千本桜プロジェクトの皆さんとともに、キャンドルを灯します。

ご不明な点等ございましたら、下記までご連絡ください。

「光のモニュメント2019」同時開催 キャンドルナイト

日 程： 2019年3月10日(日) 18:30~21:00頃まで

場 所： ふれあい広場 滝平の里(南相馬市小高区大富字仲島)



参加者：5名(福島大学2年「うんとイイトコ南相馬！」メンバー)

詳細は別紙をご覧ください。

(お問い合わせ先)
福島大学「うんとイイトコ南相馬！」
菜の花キャンドルプロジェクト[担当：関 風沙]
SNSメッセージよりご連絡ください(裏面記載)
当日の連絡先 090-5110-4356

【菜の花キャンドルプロジェクト】の紹介

平成 29 年度に地域実践学習「むらの大学」の授業を通して、帰還された住民や復興のために活動している多くの方々の話を伺い、小高区の現状を学ぶことができました。数回にわたるフィールドワークから、小高には新しく建物が建てられるなど少しずつ復興が進んでいると感じる一方で、コミュニティ面の復興に対する取り組みの難しさを感じました。

そこで、平成 27 年度の受講生が立ち上げた学生団体「うんとイトコ南相馬！」を引き継ぎ、20 名のメンバーが 4 つのプロジェクトにわかれ、さらに地域課題に向き合いながら南相馬市で活動を続けてきました。「菜の花キャンドルプロジェクト」では、菜の花の花言葉である「小さな幸せ」をテーマに、南相馬で生産された菜種油を用いてキャンドルを製作し、日常生活に「小さな幸せ」を届けたいと、イベント等においてキャンドルナイトやワークショップを行い、地域の方との交流を深めています。



【萱浜菜の花迷路でキャンドルナイト】

5/4 福興浜団の皆さんが開催する「菜の花迷路」にて、埼玉大学をはじめ他大学にも協力していただき一晩だけの「ナイト菜の花迷路」を開催。紙コップで作ったキャンドルには、昼間に迷路に来られた方にメッセージも書いていただき、約 1400 個の光を灯しました。



【おだか月あかりコンサート会場でのキャンドルナイト】

10/13 にコンサート会場となった浮舟文化会館の屋外にて、様々な方にご協力いただき、キャンドルで「想」、月と星のモチーフを表現しました。



【小高区東町災害公営住宅でのイベント】

「むらの大学」授業でお話を伺った公営住宅にて、キャンドルシェード作り（11/16）すいとんと卓上ツリーづくり（12/15）を企画。ものづくりをとおして住民の方々と交流しました。



【菜種油でのキャンドルづくり】

南相馬市産の菜種油の廃油とろうと合わせ、ろうを染みこませたタコ糸を芯にして作ります。これまでに約 1500 個のキャンドルを作りました。

<最新情報はこちらから>

- ・ Facebook <https://www.facebook.com/untoetoko/>
- ・ Twitter https://twitter.com/unto_etoko



南相馬 光のモニュメント

episode3

2019

3/9(土)は、
南相馬光のモニュメント特別編①として、
浪江町立なみえ創成小学校・中学校で
3本の光を灯します。

3/10(日)は、
南相馬市内5ヶ所で一筋の光を灯します。

3/11(月)は、
5本の光で無線塔を再現。鎮魂と再生
への願いを天高く届けます。

3/12(火)は、
光のモニュメント特別編②として、
飯舘村飯樋地区にある大雷神社にて
光を納めます。

◆点灯予定：各会場18:30頃～

NEW DAY NEW 3.11

今年も鎮魂と再生への願いを込めて光を灯します。

- 主催■ 光のモニュメント実行委員会 ■後援■ 南相馬市 南相馬市教育委員会
■協力■ 石川建設工業(株) (一社)いちばん星南相馬プロジェクト だいこんや 大亀酒店 おだか千本桜プロジェクト
福興浜団 カクテル&フードLIEBE 原町ライオンズクラブ 環境テクノ(株) (株)北洋舎クリーニング (有)阿部佛具店
(株)相栄 (有)原町部品商会 (株)ほくと (株)zero one 相馬ガスグループ アーティージャングル もとまちベース
医療法人青空会大町病院 つながろう南相馬 福島大学うんとイイトコ南相馬! 菜の花キャンドルプロジェクト nappo
伊賀和子 西山政義 白岩忠市 渋谷岳勇 高田文祐貴 木野直之 中島穂高
■機材協力■ (有)アークコーポレーション (株)レンタル南相馬 アドライブ [順不同]

<お問合せ>光のモニュメント実行委員会 南相馬市原町区大町3-67(だいこんや内) 須藤 090-4043-5753

南相馬 光のモニュメント2019 <特別編>

3/9に灯す光 浪江町

浪江町立なみえ創成小学校・中学校

2018年4月から、7年ぶりに町内で学校が再開しました。その旧浪江東中学校を改修して新設された「なみえ創成小学校・中学校」にて光を灯します。この地に千の光と力が集まり、標葉文化を育む光が、幾万もの人々の心を救うよう願いを込めて。

Photo by Takeo Shibusa

3/12に灯す光 飯舘村

飯舘村飯樋 大雷神社

海・山・空の守り神が鎮座する飯舘村。昨年は山の神（山津見神社）、海の神（綿津見神社）、まてい館の3ヶ所で光を灯しました。今年は空の神（大雷神社）から、地域再生への願いを込めて。



Photo by Chuichi Shiraiwa

3/10に灯す光 南相馬市

南相馬市内5ヶ所に設置したサーチライトから、1筋の光を灯します。

【小高区大富】

ふれあい広場 滝平の里

震災や原発事故により、犠牲になったのは人々ばかりではなく、愛情込めて育てた多くの家畜も、同様に犠牲になったのです。犠牲になった全ての御霊に鎮魂の意と、地域の再生を願う希望の光となるよう、祈りを込めて。

【小高区小高】

同慶寺

1213(建保元)年、小高山大林寺として創建され、その後1496(明応5)年、奥州相馬氏13代相馬盛胤侯によって同慶寺と改称されました。その名の通り、すべての生きものたちが「同じく慶べる」よう願いを込めて。

【原町区萱浜】

綿津見神社

鎮魂と再生：春夏秋冬。ここから生まれる希望の光が、新たな道しるべとなり、「みんながわらいあえる場所」になるよう願いを込めて。

<同時開催>

大富の滝平の里（小高区大富字仲島）では、大富の皆さんや「おだか千本桜プロジェクト」、福島大学2年生「うんとイトコ南相馬！」による、**キャンドルナイト**と**無料でふるまい**を予定しています。皆さまお誘い合わせの上、ぜひ足をお運びください。

【鹿島区南右田】

風力発電

大津波に耐え、被災した人々の希望と拠りどころだった一本松。枝葉を落としてもなお、人々の心をひきつけた一本松の子孫が、故郷の再生を見守る大樹となるよう願いを込めて。

【鹿島区南海老】

御刀神社

鹿島区は、古くは北郷と呼ばれた相馬藩要の地。天高く、この大地に受け継がれる先人の足跡を「北郷☆要の陣」として後世に受け継がれる光となるよう願いを込めて。

3/11に灯す光 南相馬市

3/9浪江町、3/10に小高区・原町区・鹿島区で灯した光を集めて無線塔を再現。鎮魂と再生への願いを天高く届けます。

【道の駅南相馬 西側 高見公園】
セレモニー 3/11(月) 18:45頃～

見えない想いを 見える形に

【精霊の木／小高区】Photo by pikapi

最新情報



最新情報は「光のモニュメント」Facebookページで随時更新中



👍「いいね!」して最新情報を受け取ろう!

昨年までの様子



YouTube

・南相馬光のモニュメント2017
・南相馬光のモニュメント2018

YouTube 光のモニュメント

🔍 検索

当日撮影した写真を
みんなでシェアしよう!



▼ハッシュタグ

#南相馬光のモニュメント2019

ぜひ空を見上げて
撮影してみようね!

